

- 6) That the Chairman, with the assistance of Committee staff, be authorized to conduct research for an environmental audit of Parliament Hill.
- 7) That as part of its agenda in Washington, D.C., the Committee meet with Congressman Synar to discuss his legislation on toxic substances.
- 8) That the Committee undertake a study of atmospheric change in the context of sustainable development, and that it commence with an examination of forestry policies, including old growth conservation policy, and their relationship to the greenhouse effect. And further that the Committee invite Dr. Gordon Baskerville, Dean of the Faculty of Forestry of the University of New Brunswick to be its first witness in relation to this study.
- 9) That the Committee regularly devote a portion of its monthly hearings to other environmental issues, as the Committee deems fit, in addition to its hearings in relation to sustainable development.
- 10) That the Chairman, with the assistance of Committee staff, be authorized to conduct research for an environmental audit of Parliament Hill.
- 11) That the Chairman, with the assistance of Committee staff, be authorized to conduct background research in order to develop a program that would promote public awareness, encourage education initiatives and develop policy alternatives and pilot projects, with regard to the environment.

It was agreed,—That Clause 1 be amended by striking out the words “making an additional appointment to reflect this” and substituting the following therefor:

“of appointing a full-time Administrator”

It was agreed,—That Clause 1 be amended by striking out, in paragraph 4, the word “impending” and substituting the following, therefor:

“possible”

It was agreed,—That Clauses 4 and 5 be deleted.

audiences qu'il tiendra sur le développement durable.

- 6) Que le président soit autorisé, avec la collaboration du personnel du Comité, à effectuer une étude en vue d'une évaluation environnementale de la colline du Parlement.
- 7) Que, dans le cadre du programme des travaux établi pour Washington, D.C., le Comité rencontre le membre du Congrès Synar afin de discuter de la mesure législative sur les matières toxiques qu'il a présentée.
- 8) Que le Comité effectue une étude sur les changements atmosphériques à propos du développement durable, et qu'il débute cette étude en examinant les politiques en matière des forêts, y inclus la politique des régions de vieilles forêts au Canada, et les liens qui existent entre celles-ci et l'effet de serre. En qu'en vertu de cette étude, le comité invite Gordon Baskerville, doyen de la Faculté des sciences forestières de l'université du Nouveau-Brunswick à comparaître devant le Comité comme son premier témoin.
- 9) Que le Comité consacre régulièrement une partie de ses audiences mensuelles à d'autres questions ayant trait à la protection de l'environnement, selon ce qu'il juge approprié, en plus des audiences qu'il tiendra sur le développement durable.
- 10) Que le président soit autorisé, avec la collaboration du personnel du Comité, à effectuer une étude en vue d'une évaluation environnementale de la colline du Parlement.
- 11) Que le président soit autorisé à effectuer, avec la collaboration du personnel du Comité, une étude visant à mettre sur pied un programme qui permettra de sensibiliser le public, d'encourager les initiatives en matière d'éducation et d'élaborer des solutions de rechange et des projets pilotes, et ce, dans le domaine de l'environnement.

Il est convenu,—Que l'article 1 soit modifié en remplaçant les mots «nouvelle nomination» par ce qui suit:

«nomination d'un administrateur à temps complet»

Il est convenu,—Que l'article 1 soit modifié en remplaçant, au quatrième paragraphe, le mot «imminents» par ce qui suit:

«éventuels»

Il est convenu,—Que les articles 4 et 5 soient supprimés.